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---------------------------------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE TORRES VEDRAS---------------------------- 

--------------------------------------------------COMISSÃO PERMANENTE DE LÍDERES------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------------------------REUNIÃO nº 2 /Ano 2024-------------------------------------------------------- 

Data 14/02/2024--------------------------------------------------------------------------------------- Hora de Início 18H10/Fim 19H15 

Presenças: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

José Manuel Correia ----------------- 
António Fortunato ------------------- 
Leonor Marinheiro ------------------ 
Rui Prudêncio -------------------------  

Luis Carlos Lopes --------------------- 
Jorge Santos ---------------------------  
Pedro Castelo ------------------------- 
Marco Branco ------------------------- 

Francisco Covelo ---------------------
Carlos Filipe ----------------------------
--------------------------------------------
-------------------------------------------- 

 
Assuntos tratados: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1- Colóquio “Instalação do Poder Democrático em Torres Vedras” ------------------------------------------------------------------ 

2- Calendários anual de sessões e reuniões ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

3- Informações dos representantes da Assembleia Municipal e Relatórios anuais ----------------------------------------------- 

4- Sessão ordinária de fevereiro --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

5- Outros assuntos -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Conclusões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

1- O presidente da Assembleia Municipal deu nota de que o colóquio se poderá no final de tarde de sábado, dia 13 de 

abril, no auditório dos Paços do Concelho e todos concordaram. ------------------------------------------------------------------ 

Relativamente aos nomes dos oradores em falta ficou decidido que serão senhoras para equilibrar a 

representatividade do painel de oradores. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi sugerida a possibilidade de passar uma apresentação com fotos tiradas em Torres Vedras, no 25 de abril de 

1974 e será feito o contacto com o fotografo Ezequiel. ------------------------------------------------------------------------------- 

2- Foi distribuída a versão final do calendário com todas as reuniões das comissões e sessões da Assembleia Municipal 

planeadas para 2024. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3- O presidente deu nota de que foram solicitadas as informações e relatórios referentes ao ano de 2023, de modo a 

que possam ser apreciados na sessão de abril. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

4- A ordem de trabalhos da sessão de fevereiro será distribuída na próxima reunião preparatória. ------------------------- 

5- Antes de terminar a reunião, o líder do grupo municipal do PS, Rui Prudêncio, que é também o presidente da 

Assembleia Intermunicipal do Oeste, deu nota de que na última Assembleia Intermunicipal, foi aprovada por 

maioria, a aquisição de 51% do capital social da empresa Rodoviária do Oeste. Mais deu nota de que a concretização 

do negócio fica dependente dos pareceres do IMT e do Tribunal de Contas. --------------------------------------------------- 

Muitos dos presentes levantaram dúvidas sobre a operacionalização do negócio e criticaram a falta de definição de 

uma estratégia à partida. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O presidente da Assembleia Municipal 

 

(José Manuel Correia) 


